

FRANCIS FORD COPPOLA PRESENTS

Francis Ford Coppola



USA

Kalifornien



California Chardonnay Director's Cut 2014

Weingut

Francis Ford Coppola war einer der ersten Prominenten, die sich ernsthaft mit Weinbau beschäftigten. Bereits Ende der 70er Jahre investierte er in den aufstrebenden Weinbau Kaliforniens. Am 1. Mai 2007 eröffnete der bekannte Filmregisseur sein neues Weingut im Sonoma Valley und nannte es nach seinen erfolgreichen Weinen "Rosso&Bianco". Damit entstand eines der faszinierendsten Projekte der letzten Jahre in Kaliforniens Weinlandschaft. Nicht der elitäre Genuß, sondern alltägliche Lebensfreude und der Spaß am Genießen sind das Motto dieses Weingutes. Zusammen mit dem Winemaker Corey Beck produziert Coppola hier Weine, die sortentypisch sind und die Region perfekt widerspiegeln. Ausserdem machen sie ungeheuer Freude beim Trinken und erinnern nicht von ungefähr an die legendären Filme dieses berühmten Regisseurs.

Expertise

| | |
|-----------------------|--------------|
| Jahrgang: | 2014 |
| Alkoholgehalt: | 14.50 % Vol. |
| Restzucker: | 3.80 g/l |
| Säure: | 6.90 g/l |
| Geschmack: | trocken |
| Anbaugebiet: | Kalifornien |
| Rebsorten: | Chardonnay |

Ausbau

Barrique

Sensorik

Goldgelb, reife Äpfel, Quitten, Birne und Hollunder, Wiesenkräuter, Honig und Vanille, dicht und trotzdem elegant

Passt gut zu

Hummer mit Vanillebutter, gebeizter Lachs

Lagerfähig

7 Jahre

Tipp

Eigentlich sind schwere Chardonnays aus der Mode, speziell die teilweise sehr holzüberladenen Kalifornier. Coppola zeigt mit seinem Director's Cut Chardonnay allerdings, dass diese Weine durchaus modern und elegant sein können. Die herrliche Fruchtfülle der sonnenverwöhnten Trauben verbindet sich aufs Feinste mit zarten Holznoten und ergibt ein finessenreiches Aromenspektakel.